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【 議 事 録 】（概要） 

実施日時 令和２年８月２６日（水） １８：３０～１９：００ 

会 議 名 
越谷市総合振興計画審議会 

生涯学習部会 第２回会議 
会場 

越谷市役所本庁舎５階

第３委員会室

件名/議題

【越谷市総合振興計画審議会生涯学習部会 第２回会議】 

 １ 開会 

 ２ 議事 

  (1) 生涯学習部会報告書（案）について   

 ３ その他 

 ４ 閉会 

資料：（■有 □無）

出 席 者 

＜委 員＞（8人） 

〔１号委員〕 

加藤肥昭委員、中村讓二委員、森春男委員 

〔２号委員〕 

小倉繁委員、三田礪三委員、深野弘委員 

〔３号委員〕 

齋藤大輔委員 

〔４号委員〕 

石川洋子委員 

＜事務局＞（３人） 

市長公室政策課：濱野副課長、荒井主事 

策定業務支援者：ランドブレイン株式会社（１人） 

＜傍聴者＞（０人） 

欠 席 者 なし 
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●合意・決定事項 別紙 （■有 □無）

内 容 

・部会報告書に関して、第２回会議での部会委員からの意見等を踏まえ、最終的な修正については、

部会長・副部会長に一任することで了承した。



3

越谷市総合振興計画審議会 生涯学習部会 第２回会議  会議録概要

＜越谷市総合振興計画審議会 生涯学習部会 第２回会議＞ 

１ 開会 

政策課荒井主事の司会により越谷市総合振興計画審議会生涯学習部会 第２回会議を開会。 

資料確認及び前回会議録の確認 

中村部会長より開会のあいさつ。 

２ 議事 

・傍聴者の確認（傍聴者無し） 

（１）生涯学習部会報告書（案）について 

事務局から【資料１】報告書（案）、【資料２】報告書（案）への意見反映状況について説明

を行った。 

（部会長） 報告書（案）について、何かご意見・ご質問等がございましたらお願いいたします。 

（委 員） 意見１の４行目「幼児期から学齢期への移行に関して」の後に「同時期」とあります

が、これでは幼児期から学齢期までと読めてしまいます。虐待に関しては、乳幼児期

や中学生など、子どもたちみんなを含める表現に正してください。

（事務局） では、「同時期の子どもたちを虐待から守るため」を「すべての子どもたちを虐待か

ら守るため」に変更させていただくという修正では、いかがかでしょうか。 

（委 員） そのような修正で良いと思います。 

（部会長） 他の委員の皆様もそのような修正でよろしいですか。 

（委 員） 異議なし。 

（部会長） その他にご意見はありませんか。では、意見１の４行目を「同時期の子どもたちを虐

待から守るため」から「すべての子どもたちを虐待から守るため」に修正し、残りの

意見２、３については原案通りということで、他にご意見がなければ本件の協議を終

了とさせていただきますが、よろしいですか。 

（委 員） 異議なし。 

（部会長） ありがとうございます。それでは、本日の議論を踏まえた部会報告書の最終調整は部

会長・副部会長に一任とさせていただき、完成した報告書は、次回、審議会第６回会

議にて、ご報告させていただきます。 

 最後に、何かご意見等がございましたらお願いいたします。 

（委 員） 伝統文化の継承について、越谷市には千年を超える歴史がありながら、住民の多くは

そのことをよく知らずに暮らしています。「虫追い」もそうですし、大沢地区でも、

山車を曳くお祭りが江戸時代からの伝承だと知らずに担ぐだけの人が多い。江戸の大

名が通った宿場町としての役割があったことを、親から子へと伝え続けていけるよう

に、新しく来た住民にもパンフレットを配るなどして、13地区それぞれで地区の歴史

や文化をしっかりと知らせていくべきだと強く感じました。 

（委 員） 地域を知るということがなかなか難しい時代です。委員の皆様には、これからもいろ

いろな会議でご活躍いただけると思いますので、自分たちの住む地域の文化を知って

欲しいということを伝えていっていただきたいと思います。これからの子どもたちに

伝えるべき情報が整理されている必要もあります。まさに生涯学習だと思います。 

（委 員） 大沢地区では、先輩方から話を聞いて地域の歴史をまとめています。そうしたものを

新規住民に配り、興味を持ってもらいたいと思います。各地域がもっと地元の歴史を

面白く伝えていければ良いと思います。 
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（部会長） 市の協力も仰ぎつつ、市民の応援と理解も必要です。歴史を知るには、きっかけも大

事です。地名の由来などはわかりやすい入口だと思います。郷土研究会でも、市外の

人が自分の地元を知るために越谷の歴史を学びに来ています。第５次総合振興計画の

中でも、さらに内容を煮詰めていただき、基本計画や実施計画の中で取り入れていた

だければ有難いと思います。是非今後とも、いろいろな場面でご発言ください。 

（委 員） 地域のカラーを出すにも、地元を知らなければ始まりません。頑張りたいと思います。 

（部会長） ありがとうございます。今回、生涯学習部会をきっかけに皆様とご縁をいただきまし

た。今後とも審議会に限らず、よろしくお願いしたいと思います。 

皆様のご賛同をいただきましたので、本日の議事は以上であります。それでは、事務

局にお返しいたします。皆さま、ご協力ありがとうございました。 

３ その他 

事務局から〔参考資料１〕第５次越谷市総合振興計画基本構想（案）と〔参考資料２〕基本構

想案修正一覧表について説明、来月パブリックコメントを実施する旨を報告。 

事務局から報酬等の支払い、次回の審議会について説明を行った。 

４ 閉会 

石川副部会長より閉会のあいさつ 

政策課荒井主事の司会により越谷市総合振興計画審議会生涯学習部会第２回会議を閉会。 

以上 
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この会議録は、会議内容と相違ないことをここに認め署名する。 

令和２年９月２４日 

越谷市総合振興計画審議会 生涯学習部会 

署名委員 

深野  弘 

三田 礪三 

森  春男 


